

La plage comme site de sensibilisation à la laisse de mer



Les déchets rejetés par la mer sont triés et mis en sac avec la collaboration de Jean-Pierre Barbedette.

Mardi, trente-trois élèves de CM2 ont été sensibilisés à l'environnement maritime. Erwan Launay, professeur des écoles, a donné aux élèves une explication sur le phénomène des marées, « **à partir de petites vidéos que nous lui avons transmises** », indique Jean-Pierre Barbedette, président de la Huppe du Paradou. « **Pour notre part, nous intervenons dans la classe pour sensibiliser sur la conséquence des marées : les**

laisses de mer. » Quelles sont les laisses de mer « **qui participent à la biodiversité et qu'il faut laisser sur la plage ; quelles sont celles qui polluent et qu'il faut donc ramasser ?** » L'après-midi, l'explication s'est donnée sur le terrain. « **Nous en profiterons pour expliquer le rôle des bacs à marées installés sur les plages en y déposant nos sacs** », conclut Jean-Pierre Barbedette.

O. Fraaye 16/3/17